

Rapport du département Développement, saison 2024-2025

Lors de cette saison 2024/25 :

2 projets majeurs

1. Travail sur une nouvelle proposition pour le championnats jeunesse AVVF
Les discussions ont commencé début septembre et des séances ont eu lieu presque tous les mois jusqu'à fin mars.

2. Organisation d'un événement populaire : La nuit du Ping
Discussion avec le "JA" pour la formule du tournoi. Collaboration étroite avec le CTT Lausanne pour les aspects logistiques.

En parallèle de ces projets, j'étais en charge des compétitions non-licenciés pour l'AVVF; le Gubler School Trophy et le Swiss Junior Challenge.

De plus, j'ai participé à 1 journée lors de la semaine Olympique pour me rendre compte de l'ampleur de l'événement et aider à la visibilité du tennis de table. J'ai également été convié à un projet de l'entente Vaudoise qui consiste à allier des clubs afin de mettre des entraînements itinérants dans la région du Nord Vaudois.

J'ai aussi été en discussion avec les entités de J+S et le canton de Vaud pour mettre en place le cours de moniteur en week-end.

Pour terminer, j'ai commencé la formation Club Management proposée par Swiss Olympic dans le but de me former dans le management du sport suisse et en particulier pour notre discipline.

Joakim Suarez
Département Développement
09.04.25